

**Zeitschrift:** Technique agricole Suisse  
**Herausgeber:** Technique agricole Suisse  
**Band:** 37 (1975)  
**Heft:** 1

**Rubrik:** Foire suisse de la machine agricole 1975, à Lausanne

#### **Nutzungsbedingungen**

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

#### **Conditions d'utilisation**

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

#### **Terms of use**

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

**Download PDF:** 10.01.2026

**ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>**

# Foire suisse de la machine agricole 1975, à Lausanne

(du 13 au 18 février 1975)

## Le départ fut une conférence de presse

L'Association suisse des fabricants et commerçants de machines agricoles a organisé le 14 novembre 1974 un voyage d'information pour les journalistes, au cours duquel les représentants de la presse quotidienne et agricole, de la radio et de la télévision, ont pu approcher les problèmes d'une grande fabrique de machines agricoles qui complète son programme de fabrication par des importations. Les journalistes ont ensuite visité un atelier mécanique où ils ont pu se familiariser avec toutes les questions relatives à l'entretien et à la réparation décentralisés des machines agricoles, d'une importance vitale pour les utilisateurs. L'ASMA a saisi cette occasion pour attirer l'attention de la presse sur la prochaine Foire suisse de la machine agricole, qui se déroulera dans les halles spacieuses et bien chauffées du Palais de Beaulieu à Lausanne, du 13 au 18 février 1975. Cette exposition de tracteurs, de machines et d'équipements agricoles, avec leurs accessoires, dépassera toutes les précédentes en étendue et en importance. Elle donnera une vision prospective de l'agriculture moderne.

## Le Président de l'ASMA craint les méfaits du gigantisme

(Extrait de l'exposé de M. G. Kilchenmann, Zollikofen)

Au cours des 40 à 60 prochaines années, ce sera toujours de l'agriculture que dépendra l'alimentation de la population de notre globe. Dans un monde où il faut produire de la nourriture pour 3,4 milliards de personnes aujourd'hui et pour 6 milliards vers la fin de notre siècle, il incombe à l'industrie des machines de procurer aux agriculteurs du monde entier les outils de travail qui leur permettront de venir à bout de cette tâche vitale.

Les problèmes de la production de denrées alimentaires sont nombreux et complexes. C'est la raison pour laquelle les équipements agricoles doivent être conçus en fonction des exigences les plus variées. Le rendement et la qualité de la production

agricole doivent être améliorés tant sur les terres actuellement exploitées que sur celles qui pourront encore être mises en culture.

En plaine et à l'échelon mondial, la tendance aux grandes exploitations à culture simplifiée persistera. Dans les pays alpins, par contre, les exploitations des régions de collines et des Préalpes devront contribuer de manière accrue — contrairement à ce que d'aucuns prétendent — à la production de denrées alimentaires. Cet apport prendra même une importance croissante.

Beaucoup d'entre vous visitent régulièrement les expositions étrangères de machines agricoles, telles que le salon international de Paris, la DLG allemande, le Royal ou le Smitfield en Angleterre, les foires de Vérone et de Bruxelles. Vous avez certainement constaté que chez certains fabricants de tracteurs et de machines agricoles, la tendance est au gigantisme. Or, je suis persuadé qu'il existe des limites au développement continual de la puissance et de la dimension des équipements agricoles. Pour les machines de travail, j'estime ce gigantisme improductif. L'industrie suisse des machines agricoles est restée dans le domaine de la réalité. Elle s'efforce, par une production raisonnée et réfléchie d'apporter une contribution efficace à la solution des problèmes que rencontrent les exploitations familiales de plaine ainsi que celles des régions accidentées et des Préalpes.

## Le Président de la Commission d'exposition est optimiste

(Extrait de l'information donnée par M. R. Ballmer, La Chaux-de-Fonds)

La tradition est établie: pour la 4ème fois, Lausanne sera — du 13 au 18 février 1975 — le haut et... beau lieu de l'équipement rural!

110 exposants — membres ou non de l'ASMA et de l'UMA — présenteront, sous le signe du libre jeu de la concurrence, des tracteurs, machines, outils,

matériels et véhicules agricoles qu'ils fabriquent en Suisse, importent de 12 pays (France, Allemagne, Italie, Autriche, Belgique, Danemark, Suède, Grande-Bretagne, Etats-Unis d'Amérique, Pologne, Roumanie et Tchécoslovaquie), ou dont ils font le commerce en qualité de représentants de plus de 300 firmes étrangères.

L'exposition occupera 30 000 mètres carrés, autrement dit toutes les halles de plain pied — spacieuses, bien éclairées et chauffées — du Palais de Beaulieu. La Foire suisse de la machine agricole (je précise que la mention «suisse» a été autorisée par la Commission des Cartels) présentera un choix très complet de tracteurs de toutes marques, de machines et outils pour les travaux du sol, de matériels d'épandage, de semis, de plantation, de traitements anti-parasitaires, de récolte, de production animale et laitière, de séchage, ainsi que des remorques agraires.

Malgré l'abondance et la diversité des matériels exposés, la Foire suisse de la machine agricole évite

et épargne les inconvénients inhérents à l'étendue de certains salons européens. Elle pourra être facilement visitée en une journée par les agriculteurs de toutes les régions de notre pays, la capitale vaudoise bénéficiant d'excellentes communications ferroviaires.

Les exposants savent que les chefs d'entreprise intéressés par les ensembles techniques de production sont gens avisés et difficiles, parce que conscients des problèmes économiques et financiers que pose l'achat d'un équipement. Ils voudront donc leurs soins attentifs à une présentation sélective mettant en évidence les matériels nouveaux, les innovations, les perfectionnements et les qualités des machines qu'ils commercialisent et qui sont adaptées aux conditions d'exploitation agricoles suisses. Par l'étude d'une documentation appropriée et la confrontation directe avec la machine, le matériel ou l'outil, l'agriculteur pourra choisir en toute connaissance de cause et prendre une «décision sélection» réfléchie et motivée.



## 9ème Foire technique internat. de la machine agricole

4–13 avril 1975 — Zaragoza (Espagne)

10, 11 et 12 avril

7ème Conférence internationale de la mécanisation agraire organisée par:

### L'Association nationale des ingénieurs agronomes

Thème:

«Mécanisation des exploitations d'élevage»

Aspects techniques et économiques

9, 10, 11, 12 et 13 avril

1er Concours international du cinéma agraire

FIMA / 75 — Bourse de la mécanisation agraire

Direction et Bureaux: PALACIO FERIAL

B.P.: 108 — Adresse télégraphique: FIMA

Telex: 58185 FEMU — Zaragoza (Espagne)